

Calificadoras conservan grado de inversión a México: SHCP

DE LA REDACCIÓN

México mantiene el grado de inversión con las ocho agencias que evalúan su deuda, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, luego de que Japan Credit Rating Agency (JCR) ratificó la calificación crediticia en A-, cuatro escalones por encima del grado de inversión, y mantuvo la perspectiva estable, con lo que no se esperan cambios en esta valuación, por lo menos en los próximos dos años.

“La economía mexicana se ha recuperado de la pandemia de covid-19 controlando exitosamente la inflación y logrando una situación relativamente favorable en medio de un entorno económico internacional de incertidumbre”, reportó la firma de riesgo.

JCR replicó lo expuesto por Hacienda sobre el incremento del déficit público para este año, que se prevé aumente a 5.9 por ciento debido a la “finalización de proyectos de infraestructura”, para luego moderarse a partir de 2025.

Las proyecciones para la medida más amplia de la deuda pública se mantienen en 50.2 por ciento este y el siguiente año, “uno de los (niveles) más bajos entre los soberanos calificados en el rango A”.